

月報しんわ

総合版

平成28年度
12・1月号
社会福祉法人
進和学園
〒475-0045 万田市

新春のお慶びを申し上げます

新年あけましておめでとうございます。
昨年は、いろいろお世話になりました。
今年もどうぞよろしく
お願いいたします。

しんわ本人自治会連合会 会長 内藤光哉



湘南平展望台より
初日の出を望む

旭地区一周元旦駅伝大会で、万田自治会チーム第9走者として、たすきを受け取るグループホーム早川雅人さん



あおぞらパーティー意見発表会
1月13日(金)
大和市保健福祉センター

進和学園はおかげ様で59年目を迎えます。本年も「本人中心」の理念のもと、ご本人の個性が光るように「生活のよろこび」「働くよろこび」の充実に努めてまいります。ご本人の存在とパワーは、社会を柔軟に結び付ける役割を担っています。多様な価値観を認め合う「共に生きる社会」の実現のために、私たちは福祉現場の実践を通して「福祉のまちづくり」に取り組んでまいります。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

しんわ本人自治会連合会代表のご本人9名が参加し、希望したテーマごとにグループに分かれ、話し合いと発表を行いました。午後は音楽を聴く時間もあり、楽しく過ごしました。

天神まつり

1月27日(金)〜28日(土)

万田ホーム

昔から地域や進和学園を見守ってくださっている天神様のお祭りを行いました。地域自治会の皆さま、近隣の子どもたちなど、大勢の地域の方が来てくださいました。

開会式



地主の眞壁新二様(左端)による挨拶

万田太鼓愛好会



勇壮なりズムでお祭りを盛り上げていただきました。



園庭では宝釣りゲームや豚汁、甘酒、中華まん、フランクフルトなどの屋台が並び、大いににぎわいました。何を釣ろうかな？



食べ物の屋台は大盛況！

茶道同好会による
お茶席



陶芸教室



金子洋子先生の
絵手紙教室



ちいさな人とたくさん
ふれあえて年のめたびす。
万田ホーム自治会会長
田所由美子

本田技研工業(株) 新春駅伝 2017
1月22日(日)
埼玉製作所寄居工場

ホンダ社員の皆さま、地域の方々、取引先など、総勢198チームが参加しました。進和学園は利用者・職員の混合チームで参加しました。寒さに負けず一生懸命走り、結果は182位でした。無事に完走することができ、心晴れやかに新年のスタートを切りました。



ふれあいインタビュー

万田自治会長

いでなわ よしふみ
出縄 喜文 様

今回は万田自治会長で、進和学園評議員でもある出縄喜文様にお話を伺いました。

【進和学園とのつながり】

万田地区には古くから進和学園が存在し、ともに地域で生活をしてきました。皆さんとは、お互い住民のひとりとして、顔を合わせれば挨拶をし、困った時には助け合ってきました。それは特別なことではなく、ごく当たり前のことです。

しかし、このような地域は珍しいのかもしれない。地域住民の理解が得られず、施設の建設反対運動が起こったり、移設を余儀なくされるという話は少なくありません。万田地区と進和学園のような深い結びつきは、長い歴史が育んできたものであり、すぐに見えるものではありません。

天神まつりなどの行事は、地域との結びつきを深めるともいい機会であると思います。

今年も大勢の地域の方が天神まつりに来られ、学園の方々とふれあいました。この



(写真中央) 天神まつりで挨拶なさる出縄様

ような活動が理解に結びつくと考えます。

【子どもの頃の思い出】

小学生の頃、進和学園の運動会に地域の子どもたちが招待され、一緒にパン食い競争をした記憶があります。

またある時は、進和学園の児童が施設を抜け出し、自宅へ来ることもありました。そのときは祖母が児童の手を引き、施設まで送り届けていました。昔から住んでいる住民にとって、皆さんはこの地域で一緒に育ってきた仲間であり、何の違和感もなく地域住民として認められているんです。

【自治会長として】

万田自治会と進和学園とのかかわりは、元旦駅伝、まちぐるみ大清掃、地区レクなど、年間の行事がいろいろありますが、今後も、より深くつながりを持ちたいと考えています。

そのひとつが防災面での協力です。大地震や大規模火災、洪水など、いつながり起こるかわかりません。防災備品の援助や避難所としての施設開放など、緊急事態発生時には、お互いに助け合えるよう備えていきたいと考えています。

【編集委員より】

「進和学園がこの地域にあることを誇りに思っています」という、大変あったかい言葉をいただきました。今後も地域の方々とよりよい関係を築いていきたいです。

このたびは貴重なお話をありがとうございました。



写真左より 出縄喜文様 月報編集委員 木村春香

卓球同好会 一泊合宿

12月2日(金)～3日(土)
箱根スコーレプラザホテル



ご本人、ご家族、職員の総勢24名で広い体育館を貸切にし、集中して練習に取り組むことができました。夜景の綺麗な温泉や、豪華な食事でも楽しみました。

器楽同好会「とびつきりレインボーズ」心の唄、16 共に生きるコンサート
12月11日(日)
東京大井町きゅりあん大ホール



木谷正道さん率いる「心の唄バンド」のコンサートが開催されました。とびつきりレインボーズ29名で、オリジナル曲を中心に3曲演奏しました。

絵画同好会 新江ノ島水族館見学

1月14日(土)



当日は寒い中でしたが、18名が参加し、美しい風景や新鮮な魚料理など、これからの作品の着想ともなるような思い出がたくさんできました。

本田技研工業(株)様 ご来訪
クリスマス交流会

12月23日(金)

今年も購買業務室長の齋藤真二様をはじめ各製作所の方総勢15名がご来訪くださいました。

ルネッサンスでの「プレゼント贈呈式」では、サンタやトナカイの衣装を着たホンダの皆さまの登場に、利用者の皆さんは大喜びでした。クリスマスプレゼントとして、ケーキ840個、ホンダのキャラクター「アシモ」のノート530冊、クリアファイル530枚をいただきました。

今年もホンダ硬式野球部の方々からプレゼントで登場し、サイン入りのバットとボールをいただきました。昼食後には中庭でキャッチボールをしました。貴重な体験に一同大喜びでした。



午後は、はばたき・サンメッセなどをご視察いただいた後、あさひホームにて交流会を行いました。しんわ本人自治会連合会より「2016年の進和学園の取り組み」を紹介し、最後はとびつきりレインボーの演奏にあわせて、クリスマスソングやホンダ応援歌を皆で熱唱しました。会場が一体となって盛り上がりました。



《来訪していただいたホンダの皆さま》

購買業務室

- (埼玉) 齋藤真二様
- 穴澤俊宏様
- 各務 翔様
- 王 カク様
- 今井周平様
- (鈴鹿) 孫 誠様
- 伊藤実希様
- トランスミッション
- 製造部 (浜松製作所)
- 鈴木隆宏様
- 平口開斗様

野球部

- 野球部OB
- 亀井隆之様
- コーチ
- 筑川利希也様
- 選手(投手)
- 福田大輔様
- 幸良 諒様
- 田中宏征様
- 永野将司様

(株)ホンダロジスティクス様 ご来訪

クリスマス交流会

12月22日(木)

ホンダロジスティクス様にはいつも部品の物流関係でお世話になっております。

今年も、ブロックリーダーの伊東様をはじめ本社、埼玉事業所の方々6名にご来訪いただきました。進和学園の取り組みをご紹介し、組立工場、食品加工工場をご視察いただきました。

「品質管理がとてもしっかりされていますね。」と感心された様子でした。楽しい時間を過ごすことができました。



ルネッサンス玄関ロビーにて

教会学校クリスマス礼拝

12月23日(金)

日本基督教団 平塚教会

今年も平塚教会からご招待いただき、やましろホームの利用者ご本人と職員計4名で参加しました。

讃美歌を歌うなど礼拝に参加した後、交流会にて他の参加者の方々と楽しい時間を過ごしました。



おやつを食べながら
なごやかに談笑

開成南小学校 森づくり教室

12月2日(金)、9日(金)

前回の5・6年生対象の教室が好評で、再びご依頼をいただきました。

2日は、3・4年生が森づくりの大切さを講演で学んだ後、校庭緑地帯づくりをしました。

9日は、1年生がドングリをポットに直接撒く作業、2年生はドングリの幼苗のポット苗づくりを行いました。

小さな苗木に興味津々の様子で、自然の大切さ、命の尊さを学ぶ機会になったと思います。



「生き物と呼ぶ森」植樹

12月10日(土)

松田町自然館

松田町自然館が主催する「生き物と呼ぶ森」の第2回目として、カブトムシの会と協力し植樹を行いました。森の話を聴いていただいた後、ルネッサンスで丹精込めて育てた苗木143本を皆で植えました。

この木がすくすくと育ち、森になっていくのが楽しみです。



平塚市菓子商工組合様

「お餅とあんこ」ご寄贈

12月13日(木)



「御菓子司たかはし」高橋利治様
「川崎家菓子店」川崎寿律様

平塚市菓子商工組合様が、正月用のお餅とあんこをご寄贈くださいました。お汁粉にして美味しくいただきました。

平塚友の会様 クリスマス献金、

手作りパウンドケーキ ご寄贈

12月13日(火)

高寺様、枝本様
(写真左側)



平塚友の会様からは、毎年、やましろホームへクリスマス献金と手作りの品物や衣類などをご寄贈いただいています。

来訪の日をみな楽しみにしており、当日はやましろホーム本人自治会代表の2名がご挨拶をしました。頂戴したお菓子はおよつの時間に美味しくいただきました。

コマツユニオン湘南支部様 ご寄付

12月22日(木)



小澤雅樹様

コマツユニオン湘南支部様が、社会貢献活動「愛のかがりび募金」で集まった浄財を寄付してくださいました。心より感謝申し上げます。

ホンダカーズ神奈川南様

チャリティー募金 ご寄付

11月24日(木)



山田社長
草薙部長 石井店長

ホンダカーズ神奈川南の皆さまが来訪され、チャリティー募金を寄付してくださいました。毎年、心温まる活動に感謝いたします。

日本生命協同組合様

1月11日(水)



楠木様 竹俣様 倉林様

日本生命協同組合様が、「いのちの森づくり基金」へご寄付くださいました。植樹作業の工賃として還元されます。ありがとうございます。

TOKAIGROUPOCARLFEESTA

12月3日(土)

東海大学湘南キャンパス

子どもから大人まですべての世代の方々の交流を目的に、大学を開放するイベントが開催されました。平塚市、東海大学、福祉シヨップ「ありがとう」とのコラボ企画の中で、進和学園も参加しました。

エコクラフト体験コーナー



当日は多くの親子連れが参加してくださいました。担当がふれあいクラフトを行いました。

パン・お菓子・工芸品販売コーナー



サンメッセのパン、お菓子、エコクラフトバッグを東海大学の学生さんが販売してくださいました。

東海大学生とサンメッセのコラボ商品



東海大学のシンボルマークそっくりのアイシングクッキーと、オリンピッククック・パラピックを記念した金メダルドレーヌを販売しました。学生さんに大受けで、すぐ完売しました!



2月23日(木)
平塚商工会議所
3階 大ホール
14:00~16:00

サンメッセ・ともしびシヨップ・ルネッサンスが加盟している平塚逸品研究会の「お披露目会」が開催されます。加盟店37店舗の本年の逸品が発表されます。来場者の投票でグランプリが決まります。試食もありますので、是非足をお運びください。

ともしびシヨップ
湘南平だより

年末挨拶用
染めふきん完成!



毎週水・木曜日に染めふきん作業をしています。ご家族の皆さまにも縫製・色付けを手伝っていただき、年末挨拶用の1600枚が完成しました。



湘南平囲碁クラブ



ご本人・ご家族・職員で結成され、毎月1回土曜日(9:00~14:00)に開催しています。湘南平の自然と眺望の中で、のびのびと囲碁を打っています。会員募集中です!